CLASE 008 - EL CABAL Y LAS ESTRUCTURAS DE PODER DE LA TIERRA: ¿QUIÉN CONTROLA NUESTRO PLANETA?

Published 5 October 2025 by Space Academy - Sector Tierra

¡Hola, cadetes! Ha pasado un tiempo desde el último video, pero no os preocupeis, aquí seguimos con nuevos temas. La última

vez hablamos de que no estamos solos en el universo, de las personas extraterrestres, y en episodios anteriores de la Matrix y

las falsas realidades en las que los controladores de la Tierra nos hacen vivir, incluyendo la existencia de extraterrestres, o mejor

dicho, como quieren hacernos creer, su inexistencia. Todo para mantenernos confinados en un reino artificialmente sostenido,

con sus propias reglas e ideas autocontenidas que no reflejan lo que realmente sucede afuera.

Abordaremos el porqué y el propósito de tenernos tan drásticamente limitados en futuras clases. Pero primero, debemos

establecer quiénes son en primer lugar a quienes llamamos controladores de la Tierra. ¿Quién es ese misterioso Cábal del que

tantos conspiranoicos, y no solo ellos, hablan? ¿Están realmente a cargo de lo que sucede en nuestro planeta? Sin más

preámbulos, vamos a sumergirnos en el tema, ya que no es fácil y algunas cosas os resultarán bastante sorprendentes.

Para abordar este complejo tema, primero debemos sentar las bases para una mayor comprensión, y es que todo lo relacionado

con la estructura de poder en la Tierra y alrededor de ella está estratificado y compartimentado, de modo que un nivel no

necesariamente sabe, o no sabe en absoluto, lo que ocurre en los niveles superiores, y a veces incluso puede pensar que su

nivel es todo lo que existe. Esto es algo fundamental que hay que comprender a medida que avanzamos en este tema.

Comencemos por el nivel más básico, que es lo que la mayoría de la gente percibe como el sistema de poder que definen como

gobiernos locales, nacionales e internacionales. Este es el nivel de poder más obvio, y el que la mayoría de la gente en la Tierra

está condicionada a confiar y obedecer como autoridad. En este nivel, la gente todavía cree en las noticias oficiales, los

políticos, la ciencia y todo lo que se les presenta procedente de fuentes oficiales. Esta es la capa Matrix de la estructura,

diseñada para dar a la mayor parte de la sociedad la ilusión de que es creíble y la única autoridad sobre ellos. No hace falta

decir, y como ya sospecháis, que no es más que un juego, una fachada ingeniosamente diseñada, y que nada de importancia

real con respecto a los asuntos de la Tierra tiene lugar en este nivel, solo lo parece para el público inconsciente.

Lo que encontramos inmediatamente detrás de este nivel de poder oficial es más gobierno, ya no tan obvio para las masas, algo que la ciencia política denomina "Estado Profundo", gobierno en la sombra, servicios

militares o de inteligencia que ejercen influencia independientemente de los gobiernos elegidos.

Más allá encontramos un nivel importante en el que nos detendremos para comprenderlo mejor, pero que de ninguna manera es

el final del agujero del conejo, uno con numerosas sociedades secretas que están detrás de las narrativas oficiales que se dan al

pueblo. Esas sociedades secretas también están estratificadas y funcionan de manera compartimentada y jerárquica. A algunas

de ellas se las puede llamar Illuminati, una expresión ahora genérica con la que quizá estéis familiarizados, y todas juntas forman

una red de clanes y organizaciones secretas muy sofisticadas, "entrelazadas y coordinadas para controlar todo el planeta, pero

también en lucha entre sí por más poder y control" (Aneeka de Temmer). Estos son los niveles que también pueden denominarse

niveles inferiores del Cábal, y todos los gobiernos humanos están bajo su control. Las personas que operan en ese nivel

también pueden denominarse "élites", que controlan en secreto nuestra cultura, política y economía, aunque no diría que esta

palabra es apropiada, ya que no son en modo alguno superiores al resto de nosotros.

No, definitivamente no son superiores, pero cabe destacar que así es exactamente como se ven a sí mismos. Podría ir más allá

y afirmar que consideran a cualquiera que no sea ellos como ganado, tontos, campesinos, animales de granja manipulables que

solo sirven para ser explotados, y no solo por una razón. "La mayoría de quienes viven en estratos sociales altos, si no todos,

provienen de linajes. Es decir, provienen o descienden de familias centenarias o milenarias que siempre han tenido poder, rango

social y dinero. Esas familias inculcan en sus hijos, desde pequeños, la idea de que son diferentes, que provienen de la realeza

y, por lo tanto, tienen derecho a poseer todo lo que poseen y a hacer lo que quieran, incluso abusar de personas inferiores a

ellos" (Yazhi Swaruu). Pertenecer a esos linajes les hace creer que tienen derecho a gobernar a los demás, y también se

consideran especiales porque, según algunos, las almas que encarnan en estos linajes ancestrales son elegidas, como dicen, por la propia "Ley Divina", que muchos siguen.

¿Dónde están exactamente? ¿No podemos simplemente cogerlos y exponerlos? No exactamente. Algo que puede pareceros extraño a algunos es que la mayoría se esconde del público. Si conocemos sus nombres, no pertenecen a los llamados "linajes legítimos", como ellos los llaman, ni son quienes lo orquestan todo. Los que sí lo hacen no tienen ningún deseo de presumir de su estatus.

Primero, porque saben que la atención pública podría jugarles en contra, así que intentan mantener el anonimato. Es decir, si lo descubriéramos, los perseguiríamos. Prefieren esconderse tras máscaras, marionetas, testaferros, políticos y similares, así que si algo sale mal, podrían simplemente reemplazarlos con otros mientras siguen

adelante con sus agendas. Y segundo, porque

simplemente no necesitan reconocimiento ni validación de aquellos a quienes consideran mentalmente inferiores, nosotros.

Viven en su propia burbuja de realidad, que no tiene nada que ver con la nuestra, solo cuando se trata de usarnos para sus

propios intereses. El poder y el control es lo único que les interesa.

Seré sincera, no puedo comprender en absoluto la necesidad de obtener cada vez más poder y control; no tengo ni idea de qué

nivel de ser proviene esa necesidad ni por qué. Pero permítanme citar a mi amiga Taygeteana: "Quienes ostentan el poder, sean

quienes sean, lo único que les importa es tener más poder y control, y mantener el que ya tienen, así que el bien común está

lejos de ocupar su mente. No les importa la población; quieren explotarla" (Swaruu de Erra).

¿Sabías que ni siquiera utilizan la misma ciencia o economía que el resto de nosotros? Así es. Tienen la suya propia, con sus propios avances, que luego deciden si divulgar o no, y a la velocidad que ellos mismos deciden. Ellos, "los controladores de la Tierra, el Cábal, han implementado incluso sistemas muy eficaces de desprestigio que se activan contra cualquier persona o

acontecimiento que se salga del marco de la ciencia aceptada. Ellos controlan lo que es posible y lo que no" (Swaruu de Erra).

Saben que la política es solo un espectáculo, un títere, para hacer creer a la gente

que tiene cierto control sobre quienes los gobiernan, mientras que ellos, los controladores, suelen dirigir ambos bandos

opuestos. Obviamente, también controlan los medios de comunicación, y les encanta causar división entre las personas, porque

cuanto más divididas están, más fácil es gobernarlas.

Utilizan una economía diferente. No utilizan dólares, euros ni coronas. Esas monedas son para el "rebaño" (Yazhi Swaruu).

Tampoco tienen la misma espiritualidad ni las mismas religiones. Esas son para las masas, ya que saben que la mayoría de ellas

han sido implementadas por ellos con fines de control. Siguen sus propios ritos.

"Las religiones oficiales, todas ellas, son un compendio simplista de conceptos más complejos y profundos que solo los

iniciados en las sociedades secretas conocen bien. Esto se debe a que no quieren dar y nunca darían a la población humana un

conocimiento real y fiable, ya que eso le daría a la gente un poder verdadero, lo que pondría en peligro a quienes forman parte

de las sociedades secretas que controlan la Tierra. Así pues, las religiones son solo una caricatura de lo que los controladores

consideran "real". Una caricatura simplista para lo que ellos consideran mentes inferiores" (Yazhi Swaruu).

Según se nos explicó, no es fácil saber cuál es realmente su credo, ya que cambia mucho con cada nivel. En los niveles más

bajos, creen en la influencia y adoran a entidades que les dan más poder, entidades

parásitas del bajo astral de las que

discutiendo hasta ahora.

hablaremos en futuras clases. (Sí, esas son reales). También se sabe que siguen el satanismo, adoran al Sol Negro y una

astroteología compleja, mientras que otros seguirían principios espirituales más elevados, implementando elementos del antiguo

Egipto y druídicos, etc., pero no entremos en todo esto por el momento. Solo hay que entender que su espiritualidad es

diferente de lo que dan a conocer al público como religiones.

Ahora bien, por muy poderosos que se consideren quienes habitan este nivel, esta capa de la estructura de poder de la Tierra no es la cima de la pirámide, y os sorprenderá descubrir dónde termina. Así que estéis atentos, hablaremos de ello al final de este video y en el siguiente. Pero antes, hay cosas más importantes que aprender sobre el nivel del Cábal que hemos estado

Uno de los principales centros de mando del Cábal es el Vaticano. Es la principal organización de control del planeta Tierra, al

menos de la parte visible para la gente. "El Vaticano es básicamente el Estado de Roma y el Papa es el César con otro nombre,

lo mismo. Roma nunca cayó, simplemente se transformó en algo acorde con los tiempos. Roma sigue siendo el principal

mecanismo de control del planeta Tierra y lo ha sido desde al menos el año 600 a.c., aunque la fecha exacta es dudosa" (Yazhi Swaruu).

Según la visión de mis amigos Taygeteanos, lo que utilizan los controladores es el llamado "monstruo de tres cuernos": "El

propio Vaticano como primer cuerno que controla la espiritualidad, la City de Londres que controla la economía y Washington D.

C. que controla la fuerza militar sobre el planeta Tierra, como tercer cuerno, y este vigila a todo el mundo para que se ajusten a

la narrativa y las necesidades del Cabal Jesuita Illuminati, cuya sede se encuentra en el Vaticano" (Yazhi Swaruu).

Sí, has oído bien, los Jesuitas. Oficialmente, una orden religiosa de clérigos de la iglesia católica con sede en Roma. "Los Illuminati son los Jesuitas, es lo mismo, solo una cuestión semántica. Trabajan a través de los masones y su influencia se extiende por todo el mundo mediante logias y sociedades secretas" (Yazhi Swaruu).

"Aunque podemos decir que el mecanismo de control y los tentáculos del Cábal se extienden más allá e incluyen muchos otros aspectos y estructuras de poder en todo el mundo, todos los caminos conducen a Roma, y el Vaticano es el centro de control del Cábal, ES el Cábal, la cabeza del propio Cábal" (Yazhi Swaruu). Aunque también hay que destacar que el Vaticano no es solo un nivel, sino varios, y lo que se llama Vaticano con ese nombre específico puede ser solo el significado del nivel humano-Matrix" (Yazhi Swaruu).

Quizás te preguntes por qué las personas de estos niveles se sienten tan superiores

al resto de nosotros y por qué nos miran con desprecio como si fuéramos ignorantes. Una de las razones es que, según ellos, nos informan constantemente sobre sus planes para nosotros, o sobre lo que han hecho, pero nosotros, el pueblo, "estúpidamente" no hacemos nada al respecto, aceptándolo todo ciegamente. En su mayor parte, ni siquiera lo vemos.

Espera, espera. ¿Qué quiero decir con que nos informen sobre sus planes? ¿Por qué harían eso? Bien, algo importante que debes entender sobre este nivel de control, el Cábal humano de los estratos superiores, es que creen firmemente en el karma, la dualidad y el equilibrio de energías, "el bien y el mal", todo ello parte de su "ley

divina". Por eso los suelos de sus logias son de

cuadros blancos y negros, y por eso verás a muchos de ellos trabajando altruistamente por la humanidad, creando

""fundaciones" para ayudar a los demás, con intenciones aparentemente benévolas, mientras que al mismo tiempo también

hacen un mal inimaginable a esos mismos demás" (Yazhi Swaruu), trabajando en contra de los intereses de la gente.

Esa necesidad de equilibrar el karma también se ve en que el Cábal cree que siempre está diciendo a la gente lo que va a hacer

y lo que hace, utilizando películas, series, canciones, medios de comunicación, etc. Aunque el método de esa comunicación es

críptico y la mayoría de la gente no puede descifrarlo de todos modos, en su opinión han cumplido con su parte, con su

"deber", ya que incorporan sus planes y lo que hacen en los medios de comunicación y la cultura pop prácticamente en todas

partes. En su mente, la gente está siendo informada, pero elige permitirlo, como "borregos ignorantes" que son. En su mente, se

ha obtenido el equilibrio kármico deseado y han cumplido con su obligación. Creen sinceramente que no están haciendo nada

negativo y que la gente obtiene lo que se merece.

No son un grupo muy agradable, ¿eh? Definitivamente no, aunque simplemente dirían que es nuestra decisión verlos así y que simplemente no entendemos el panorama completo. Bueno, en mi opinión, cualquiera que use, manipule y destruya a otros para promover sus propias agendas superiores, y se sienta superior a los demás como estos, no merece más que desprecio, y eso es lo que reciben de mí. Es mi decisión. Y es mi decisión y mi "deber" informar a los demás. Y sé que esto también es algo que temen.

Quizás os sorprenda saber, y esto es algo muy importante, probablemente lo más importante de todo lo dicho hasta ahora, que muchos miembros del Cábal de este nivel, a pesar de considerar a la gente como borregos, en realidad les aterroriza que el público despierte, les aterroriza que las masas algún día se den cuenta de que viven una mentira, de que son horriblemente manipulados y explotados. Citando a una mujer Illuminati desconocida: "Si la población descubre quién les ha estado haciendo todo eso, nos perseguirían hasta el fin del mundo y no habría lugar donde

escondernos y nos lincharían sin piedad".

Por eso es tan importante informarse sobre estos temas, para finalmente darnos cuenta de lo que está sucediendo y darnos

cuenta del poder que nosotros, el colectivo, tenemos sobre unos pocos, pues eso es precisamente lo que son: una minoría, solo

con trucos y un complejo de superioridad. Y el papel de Space Academy es ayudaros a ser conscientes de todo esto, ayudaros

a conectar los puntos, cuestionar, pensar, expandirse y, sobre todo, ayudaros a convertirse en individuos soberanos que no

siguen ciegamente a nadie, ni a nosotros tampoco.

Ahora bien, os dije que esta capa de la cebolla aún no es donde termina la madriguera del conejo, ¿verdad? No lo es. Es hora de profundizar y compartir lo que sucede en las capas superiores de la estructura de poder en la Tierra. ¿Estáis listos?

Más allá del nivel de las sociedades secretas y las élites globales, existen niveles de control cada vez más profundos, que

pueden resultar difíciles de aceptar para los ciudadanos medios de la Tierra, ya que la mayoría de la gente ni siquiera es capaz

de aceptar que los "Illuminati" y el "Cábal" sean algo real. Para la mayoría, se trata solo de "teorías de conspiración", "¡¿cómo

pueden siquiera empezar a comprender la existencia de una estructura de control mucho más profunda que domina y dicta todo

a los Illuminati, los Jesuitas, el Cábal y todos aquellos que se encuentran en un nivel superficial?!" (Yazhi Swaruu).

Todo está estratificado, ¿recuerdas? Por lo tanto, se expande naturalmente hacia estructuras más elevadas y profundas, y los

niveles a los que estamos entrando ahora son las sociedades secretas con comunicación directa con entidades no humanas, ya

que muchos de sus miembros tampoco son humanos terrestres. En este nivel, las cosas se vuelven realmente dudosas y turbias

en cuanto a qué especie es qué y qué hacen exactamente, pero se trata de entidades como extraterrestres regresivos no

humanos, pero también otras, que discutiremos un poco más adelante, que forman alianzas y tratados con el Cábal de la Tierra

y representantes de los estratos superiores de las sociedades secretas. Esas sociedades secretas, las más profundas, y sus

componentes no humanos no tienen piedad ni empatía hacia la población en general y no se encuentran entre las más

amigables que existen, por decirlo suavemente. También se benefician de la explotación de la población humana, por lo que

están interesadas en cooperar con el Cábal de la Tierra. Hablaremos de ellos en detalle en el futuro.

Espera un momento. ¿Significa eso que los miembros de esas estructuras de poder superiores en la Tierra saben que no

estamos solos? Por supuesto que lo saben. Recuerda que lo que le dan a la gente en el nivel más bajo, incluyendo

espiritualidad, conocimiento, tecnología, ciencia, es solo una parte o una versión distorsionada y manipulada de lo que ellos

saben que es la verdad en el nivel más alto. En este punto, todos saben que los seres humanos de la Tierra no son la única especie inteligente que existe y "están todo el tiempo en contacto y haciendo acuerdos con otras especies que residen en la Tierra y fuera de la Tierra" (Yazhi Swaruu).

Si te resulta difícil entenderlo, debes recordar que, dado que todo está estratificado, siempre estamos inmersos en la influencia

de todas esas capas juntas, sin ser conscientes de ello en la mayoría de los casos. "En la Tierra, hay varias realidades, ninguna

de las cuales encaja con las demás. Hay una para las masas, para la gente sencilla, hay otra para los políticos, otra para las

sociedades secretas de bajo nivel y otra más para las sociedades secretas de alto nivel, por no mencionar las realidades

extraterrestres, que también tienen mucho que ver con lo que ocurre en la Tierra. Así que, con este sistema de realidad

multinivel en constante transformación, es imposible que el público sepa qué es qué. Cada realidad descrita anteriormente tiene

su propio conjunto de reglas aceptadas, ciencia y todo lo que se te ocurra. Y cada nivel siempre piensa que posee la verdad

última, ya que aparentemente está por encima de otros niveles y, como es habitual, es ciego a los niveles superiores, debido

principalmente a sus propios complejos narcisistas egocéntricos" (Athena Swaruu).

El tipo de tratados realizados con las razas regresivas no humanas y extraterrestres, su propósito, etc., se discutirán en otro

momento en nuestras clases, pero lo que hay que entender por ahora es que "la estructura de control real, la sociedad o como

quieras llamarla, es más profunda que los Illuminati, los Jesuitas, el Cábal y todos aquellos que son solo la primera y delgada

capa bajo la percepción de la realidad de la gente en la Tierra" (Yazhi Swaruu).

¿Por qué está todo tan estratificado y compartimentado?, os preguntareis. ¿Cómo es posible siquiera comprenderlo con tanto

que se nos oculta y se mantiene en constante secreto? Bueno, esa es la idea, no poder comprenderlo. La idea detrás de la

compartimentación, una entre muchas, es controlar mejor la sociedad y a sus miembros, donde nadie pueda comprender el

panorama completo ni conectar los puntos, quizás con esta o aquella información filtrándose aquí y allá debido a la necesidad

del Cábal de dar pistas para equilibrar el karma. Pero, en general, los conectores de puntos son desestabilizadores del sistema y

una amenaza para el statu quo de Matrix. Las perturbaciones no son lo que los controladores definitivos realmente desean.

Y hablando de "controladores definitivos", aquí es donde todo el tema de las estructuras de poder relacionadas con la Tierra se

vuelve aún más interesante, y con ello, más turbio, porque, como mencioné antes, la madriguera del conejo no termina con las

sociedades secretas, ni siquiera con las sociedades secretas que se mezclan con razas no humanas hostiles. Aunque

relacionadas, la capa de la cebolla se extiende aún más profundamente, y puede que os sorprenda, y probablemente os

sorprenderá, saber adónde va. En Space Academy, nos atrevemos a mirar más allá del velo. Y vosotros? ¿Cuál es el siguiente nivel de la estructura de control para la Tierra? ¿Lo adivinais?

Antes de responder, hagamos una pausa. Hay mucho que procesar en este momento, así que nos daré unos minutos antes de lanzar la siguiente bomba. Escuchemos a los amigos de la comunidad sobre el tema del Cábal y cómo lo entienden. No os vayais, no perdeis la parte final.

TALLER COMUNITARIO

Como ya se ha explicado, todo lo relacionado con la estructura del mecanismo de poder en la Tierra es complejo, y he hecho

todo lo posible por resumir brevemente algunos de los niveles inferiores de este juego de control. También mencioné que hay

una bomba más que soltar, y que tras las sociedades secretas que hacen tratados con no humanos no tan amigables hay otro

nivel, uno con el que el nivel anterior colabora y del que recibe órdenes directas. Y para comprenderlo, necesitamos ir más allá

de la Tierra y al espacio, donde nos encontramos cara a cara con la megaestructura que hay detrás de todo: la Federación

Galáctica de Planetas Unidos misma, o Federación Galáctica para abreviar. ¡Guau! ¿Qué demonios?

Sí, es similar, pero no es el mismo tipo de organización que aparece en Star Trek, o incluso en Star Wars, y, atención, no es

ficción. ¿Recordais lo que dije antes sobre el Cábal, que siempre nos da pistas en las películas y la cultura pop sobre lo que

realmente sucede, pero siempre disfrazada de ficción o símbolos, para que la gente no tenga forma práctica de entenderlo, o

que se le haga percibirlo solo como fantasía? La realidad supera a la fantasía, amigos míos, y mucha de esa "fantasía" se basa en la realidad, y no al revés.

La Federación Galáctica, estructurada como una cebolla más, es la gestora directa y absoluta de los asuntos de la Tierra, y es el

organismo que monitorea y supervisa todos los niveles inferiores, muchos de los cuales no suelen estar muy al tanto de lo que

ocurre arriba. Ahí es donde entra el papel de mis amigos de la órbita, ya que son ellos quienes, siendo miembros de la propia

Federación, pudieron explicar un poco mas sobre esta situación desde su perspectiva, desde mas arriba.

"Consideramos a la Federación como el máximo responsable de la Tierra y a quien el Cábal que la controla responde" (Aneeka de Temmer).

Hagamos una pausa aquí y profundicemos en este tema en el próximo episodio, ya que es muy importante, merece atención

aparte y probablemente se necesiten varias clases en el futuro para comprenderlo. Creo que ya habeis tenido suficiente que

analizar por hoy. Nos vemos pronto. Que estéis atentos, la revelación de las

realidades tras las cortinas acaba de comenzar. ¡Nos vemos en el próximo!